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Zitat von maecglubb 

interner geldkreislauf mit hannover? wenns was nützt ...
der kind hatte ja den bader schon länger auf dem zettel, beobachtete ihn wohl schon
seit der f-jugend, der kontakt ist wohl auch nie abgerissen und dann ist halt irgendwann
eine tür aufgegangen und es hat sich eine interessante konstellation ergeben, die in
sich logisch und machbar gewesen ist.

So ist es!
Kann wohl in der Winterpause zu den Ehemaligen verschoben werden.
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